



Ganz schön was los bei der Interboot! Die besten Nachwuchsfahrer sind am Wochenende bei der Deutschen Meisterschaft im Schlauchbootslalom angetreten. Kinder und Jugendliche ab sechs Jahren, die sich über Club- und Landesmeisterschaften qualifiziert haben, sind durch den Parcours mit Bojen über den Bodensee gesteuert.

Leadin

Ganz schön was los bei der Interboot! Die besten Nachwuchsfahrer sind am Wochenende bei der Deutschen Meisterschaft im Schlauchbootslalom angetreten. Kinder und Jugendliche ab sechs Jahren, die sich über Club- und Landesmeisterschaften qualifiziert haben, sind dabei durch den Parcours mit Bojen über den Bodensee gesteuert. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann hat mit der jüngsten Teilnehmerin und einem der ältesten Fahrer sowie dem Regattaleiter gesprochen.

Rasant flitzen die kleinen Schlauchboote durch den abgesteckten Wettkampfbereich. Mit Argusaugen werden sie von den Wettkampfrichtern dabei beobachtet. Regattaleiter Jonas Kelle erklärt, worauf es ankommt.

O-Ton

Jeder will die schnellste Zeit schaffen und das natürlich möglichst fehlerfrei, denn eine Bojenberührung kostet zehn Strafsekunden. Felix Bücking aus Essen ist mit seinen 23 Jahren schon ein alter Hase im Schlauchbootslalom. Er zählt zu den ältesten Teilnehmern.

O-Ton

Nervös ist er vor den Wettkämpfen trotzdem noch.

O-Ton

Die jüngste Teilnehmerin beim Wettbewerb hier am Bodensee ist Leni Simon. Die Siebenjährige hat vermutlich auch noch eine steile Karriere vor sich, denn sie war dieses Jahr sogar schon bei der Weltmeisterschaft in Sankt Petersburg dabei.

O-Ton

Ziemlich cool und ziemlich kalt - daran erinnert sich das kleine blonde Mädchen noch ganz genau.

O-Ton

Da herrschen hier bei der deutschen Meisterschaft am Bodensee doch deutlich angenehmere Temperaturen. Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen